



N° 129

Le 28 mai 1991

TROIS NOUVELLES NOMINATIONS AU COMITÉ SUR L'INDUSTRIE AUTOMOBILE

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, a annoncé trois nouvelles nominations au Comité sélect sur l'industrie automobile établi en vertu de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis.

Les nouveaux membres canadiens de ce comité du secteur privé sont M. G. Yves Landry, président-directeur général de Chrysler Canada Ltd., M. Julien Métivier, président d'IPL Ltd., et M. Stephen Van Houten, président de l'Association des fabricants de pièces d'automobile du Canada.

Les trois nominations comblent les postes laissés vacants par les démissions de MM. Harry Bowler, Paul Calvi et Maurice Closs.

Le Comité sélect sur l'industrie automobile, qui comprend 15 membres de chaque pays, a été établi par le Canada et les États-Unis pour évaluer la situation de l'industrie automobile nord-américaine et pour proposer des éléments de politique gouvernementale et des initiatives privées visant à améliorer sa compétitivité sur les marchés intérieurs et extérieurs. Le Comité devrait achever d'ici la fin de 1991 sa grande étude sur la compétitivité globale des industries automobiles du Canada et des États-Unis.

Le ministre Wilson s'est dit heureux que MM. Landry, Métivier et Van Houten aient accepté de faire profiter le Comité de leurs connaissances et de leur expérience. Il a ajouté que leur participation continuera de garantir que les divers intérêts canadiens sont bien représentés au sein du Comité binational.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874